

般質問

東川学校跡地



すずきひでなお
鈴木秀尚議員
が町に問う！

UECHUの現状と今後は
交流で活性化につなげます

答弁 入居事業者等との
交流で活性化につなげます

子どもたちの居場所づくり
Q オープンから1年、UECHU
U(ウエチュウ)の現状と今後は。

A 政策推進課長 サテライトオ
フィスと固定ブースは全て人居し、
コワーキングエリアはまだ空きが
あります。レンタルキッチャンは会
員が28組となり、日替わりでカフエ
や子育てサロン等として活用され、
地域の方も利用しています。今後
は、入居事業者と地域住民との交
流事業や、地域おこし協力隊によ
る活動を通して人の流れをつくり、
町の活性化につなげます。

Q UECCHUを使って住民同士
が交流できる可能性は。

A 政策推進課長 カフェやレン
タルキッチャンの利用、地域活動で
の共用スペースや未活用教室の活
用を進めていきます。

Q 今後の展開は
A 子育て支援課長 子ども食堂
や学習支援の場などについて、拡
大強化を図っていきます。また、拡
充の居場所として、どのような
ニーズがあるか検証していきます。

● その他の質問
A 高齢者の移送サービス
Q いよいよ高齢者施設が着工する旧校庭



いよいよ高齢者施設が着工する旧校庭

消滅自治体



しまざきたかお
島崎隆夫議員
が町に問う！

町の考え方と今後の
取り組みを継続していきます

答弁 持続可能なまちづ
くりを継続していきます

Q この発表に対して、町民への
発信の中で、町の考え方と対応策
を伝える事が大切だと考えるが。

A 政策推進課長 10年前のレ
ポートと比べて「改善」との分析
もありました。将来推計の結果の
一つとして捉えるとともに、これ
まで行ってきた持続可能なまちづ
くりを継続していきます。

Q この地に暮らす人が、幸せに
暮らせる場所づくりを考え、近隣
自治体と連携して、人口減に対する
まちづくりをするべきでは。

A 政策推進課長 それぞれの自
治体が持つ特色を生かせるように
連携していきます。また、効果的
な情報発信に努めます。

Q 町の取組を発信し、人口流出
の抑制や移住者増へつなげては。
その一つとして「ゼロカーボンシ



ゼロカーボンにつながる家庭用EV充電設備

テイ宣言の町として住環境のよ
さにつながる施策を示しては。

A 環境農林課長 2030年度
までに基準年度比で40・2%削減
スですが、2023年には、37・
73%を達成しています。今年度も
引き続き「ゼロカーボン推進補助
金」の取組を進めるとともに、効
果的な情報発信に努めています。



答弁 持続可能なまちづ
くりを継続していきます

台風19号

たなかたつお
田中立男議員
が町に問う！

Q 令和元年10月12日から13日の
東日本縦断の台風19号から4年7
か月が経過した。町内の越水箇所
はいくつあったか。

A 防災地域支援課長ほか 越水
は櫛川で15か所、兜川と市野川に
おいて各1か所を把握しています。

Q 土砂の堆積で、川底が上がり
てしまふなどの要因が考えられる
が、主な越水の要因は。

A 建設課長 川に急激な曲線が
あることや、山林の荒廃による土
砂や倒木の流出等が要因と認識し
ています。

Q 補修工事はどこまで行われた
のか。

A 建設課長 護岸の補修工事な
ど櫛川で19件・兜川で6件・市野
川で2件・新川で1件等となつて
います。

Q 令和元年10月12日から13日の
東日本縦断の台風19号から4年7
か月が経過した。町内の越水箇所
はいくつあったか。

A 防災地域支援課長ほか 越水
は櫛川で15か所、兜川と市野川に
おいて各1か所を把握しています。

Q 土砂の堆積で、川底が上がり
てしまふなどの要因が考えられる
が、主な越水の要因は。

A 建設課長 川に急激な曲線が
あることや、山林の荒廃による土
砂や倒木の流出等が要因と認識し
ています。

Q 補修工事はどこまで行われた
のか。

A 建設課長 護岸の補修工事な
ど櫛川で19件・兜川で6件・市野
川で2件・新川で1件等となつて
います。

Q デマンドタクシー料金値上げ
A 都市政策課長 料金の改定は
負担は大きいが。

Q 利用者にとって値上げによる
負担は大きいが。

Q 利用者にアンケート調査を行い、
最も回答の多かった「利用距離に
応じた負担」とする3段階の料金
設定に改定し、事業を持続可能な
ものとしました。

A 政策推進課長 スケジュールは。

Q 小中学校再編後の跡地利用の
スケジュールは。

A 政策推進課長 現在、施設に
おける課題や今後の進め方等を関
係課にて協議しています。

Q 当該地域に住む町民の声はど
うの程度届くのか。

A 政策推進課長 長きにわたつ
て地域の皆さんに親しまれ、地域
に根差した施設ですので、意見を
聞きながら検討を行っていきます。

Q 竹沢小学校施設利活用につい
て、文化財の保管及び展示場開設
の要望について考えます。

A 生涯学習課長 現在、文化財
はうちか所で保管しているので、1か
所にまとめるとは理想と考えま
す。また、文化財の公開・活用の
場の創設は、後世に残していくた
めにも重要であると捉えています。

Q 文化財を後世に伝える施設に(竹沢小)

Q 今後のメガソーラーの開発に
ついて町長の決意を。

A 町長 町の宝は豊かな自然で
あると考へています。それを著し
く破壊する開発行為や地元住民の
同意を得られない開発は、賛成で
きません。また、この地域の町有
地の貸出や払い下げはしません。

Q 今後の進め方等を
関係課で協議しています

A 政策推進課長 現在、文化財
はうちか所で保管しているので、1か
所にまとめるとは理想と考えま
す。また、文化財の公開・活用の
場の創設は、後世に残していくた
めにも重要であると捉えています。

Q 文化財を後世に伝える施設に(竹沢小)

学校再編

かさはらひでひこ
笠原英彦議員
が町に問う！

Q メガソーラーの開発
A 答弁 今後の進め方等を
関係課で協議しています

Q 今後のメガソーラーの開発に
ついて町長の決意を。

A 町長 町の宝は豊かな自然で
あると考へています。それを著し
く破壊する開発行為や地元住民の
同意を得られない開発は、賛成で
きません。また、この地域の町有
地の貸出や払い下げはしません。

Q 今後の進め方等を
関係課で協議しています

A 政策推進課長 現在、文化財
はうちか所で保管しているので、1か
所にまとめるとは理想と考えま
す。また、文化財の公開・活用の
場の創設は、後世に残していくた
めにも重要であると捉えています。

Q 文化財を後世に伝える施設に(竹沢小)

Q 首掛け扇風機を使用しています。
涼しいし両手が使えて便利です。
(M・Kさん 48歳)

Q 夏休み中は「じいじばあば保育園」
で1日中プール遊び。
(T・Tくん 8歳)

Q 甘酒としそジュースを作り、
毎日飲んで、質のよい睡眠と
朝食をしっかり食べています。
(I・Mさん 60代)

Q 毎朝午前2時～3時、真夏でも
涼風に深呼吸をして2万5000歩
以上歩くと最高の気分。
(T・Kさん 90歳)